



## Zur Maisernte eine Information des Maschinenrings Rosenheim

### Beitrag

Dieser Tage hat die Maisernte im Ringgebiet des Maschinenrings (MR) Rosenheim begonnen. Eine wichtige Zeit für die Landwirtschaft in Rosenheim. Jedes Jahr ist es eine Herausforderung die Kulturen, welche später für Viehfutter und zur Energiegewinnung dienen, zu bergen und in guter Qualität nach Hause zu bringen. Das Zeitfenster ist begrenzt. Landwirte und landwirtschaftliche Lohnunternehmen sind ausgelastet. Dies kann manchmal zu Lärm und Verkehrsbehinderungen führen. Darüber kann man hinwegsehen, wenn man bedenkt, dass dies der Produktion von Lebensmittel und Strom in unserer Region dient.

Denn es ist nteressant ist, dass 1 Hektar Mais....

- einen Jahresbedarf an Sauerstoff für 50-60 Menschen erzeugt
- fünf Haushalte (2-3 Personen) ein Jahr lang mit Strom versorgt
- den CO<sup>2</sup>-Ausstoß von 60.000 km Autofahrt „recycelt“

Durchaus eine Pflanze mit tollen Nebenleistungen.

Nähere Informationen: Maschinen- und Betriebshilfsring Rosenheim e.V. – Telefon 08031-400730 – [www.mr-ro.de](http://www.mr-ro.de)

Fotos: MR Rosenheim







### **Kategorie**

1. Land- & Forstwirtschaft

### **Schlagworte**

1. Rosenheim